

DIPUTACIÓN

342 cursos

8.000 toledanos van a aprender a nadar o a mejorar su técnica este verano en los 342 cursos que financia Diputación en toda la provincia. De ellos 143 son de iniciación (con un máximo de 12 alumnos cada uno), 36 para enseñar a nadar a adultos y 163 de perfeccionamiento.

SONSECA

Premio al IES

Se lo ha ganado el instituto de secundaria La Sísila de Sonseca por su proyecto **Conecta Joven**, con el que se ha formado a una veintena de alumnos voluntarios para que enseñen a navegar por Internet y a usar un ordenador a personas mayores. Las clases son gratis y se imparten en este municipio, **MAZARAMBROZ** y **AJOFRÍN** desde 2008. Este curso han ofrecido 11 cursos entre los tres pueblos. El 21 de junio comienza el próximo en Sonseca, que durará un mes. El premio nacional lo ha concedido la **Fundación Esplai**, que colabora con el Centro de la Juventud de Sonseca. Entre sus galardonados ha habido premio también para **Alba María López**, una estudiante de 17 años de Ajofrín.

ILLESCAS

120 Pintores

Son alumnos de la Escuela municipal de Pintura de Illescas. Estos días han expuesto sus mejores obras: oleos, carbonillos, acuarelas, acrílicos... en la Sala de Exposiciones del Centro Cultural. Su profesora **Noelia Parra** y el concejal **Alberto Navas** inauguraron la Muestra.



VILLACAÑAS

Promociona a sus artesanos

Artesanía en concha y carey, en madera, en plata y piedras semipreciosas, en fieltro, abalorios, sombreros, velas, repostería, vino... El trabajo de los artesanos villacañeros



se pudo ver el pasado fin de semana en la II Muestra de Oficios Artesanos de Villacañas. Entre los 21 stands, también las manualidades del centro de mayores, del Priso del centro ocupacional. Pese a la lluvia, el ayuntamiento, que organizó la Muestra, se mostró satisfecho con la afluencia de público. El alcalde, **Santiago García Aranda**, con la sombrerera **Teresa Gómez**.

SONSECA

Los 115 años del "Casino de los Pobres"

Es toda una institución en Sonseca, el punto de reunión de decenas de vecinos desde hace 115 años. Para celebrarlo se ha organizado un programa de actos que durará hasta febrero de 2011. Se inició con la entrega de placas conmemorativas a los familiares de los fundadores y



con la proyección de un documental de **David García** sobre la historia del centro.

CONSUEGRA

800 niños en el Mancha de Colores



Es el Certamen de Pintura al aire libre que organiza el ayuntamiento de Consuegra desde hace 15 años. Este año han participado 800 niños del pueblo, que han dibujado los rincones que a cada uno le parecía más sugerente. Y estos han sido los mejores. En categoría infantil: **Andreu Pau**, **Alberto Gallego** y **Silvia Cano**. En primer ciclo de Primaria: **Alberto Novillo**, **Lucía Gallego** y **Lucía Gonzalez**. En el segundo ciclo: **Carmen Organero**, **María Guerrero** y **Mario Gallego**. El premio para el tercer ciclo ha sido para: **Carmen Quijorna**, **Alejandro Ortíz** e **Isabel Punzón** (en todos los casos se refiere al primer, segundo y tercer premio). Para cada categoría ha habido, además, 7 accesits.